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第二学期始業式：８月２９日（月）

（前略）夏休みには，
運動部活動の県大会や
文化部のコンクールな
どで，沢山の人たちが
活躍しました。（中略）
さて，今日から二学

期が始まりました。二
学期には，体育祭や合
唱コンクール，ＰＴＡ

の集いなど行事も多く長い学期です。今週は，体育祭に向けて学級，学年での練習に熱が入る
ことでしょう。学級団結を目指して頑張りましょう。期待しています。（中略）
一人一人が，学校スローガン「夢・笑顔・元気」のもと，そして，生徒会スローガン「Ｆ４」

（フォロー，フレッシュ，フレンドリー，フライ）のもと，さらに成長の見られる学期となる
よう，学習に運動に学校生活に頑張って，実り多い二学期となるようにしましょう。

（学校長式辞）

二学期の抱負（要旨）
入学してから約５か月が経ち，だいぶ中学校生活に慣れてきました。
今日から，二学期が始まります。二学期は，初めての学校行事が行われたり，前期最後の委

員会活動があったりします。私は，一学期に様々なことに挑戦し，頑張ってきました。そして，
二学期を迎え，今度は，今までに経験したことのないことをやる機会が増えてきます。（中略）
さらに，団結して，きずなを深め，よい記録を出せるようにしたいです。（後略）

（１年生代表 太田葵唯 さん）

僕は，一学期に学んだことが三つあります。（中略）二つ目は，部活動でのことです。陸上部
の県大会に行ったとき，感じたことがありました。強い中学校では，大きな声であいさつをし
ていたり，しっかり靴をそろえていることに，「すごいな。」と思いました。高い目標に向かて

頑張るには，普段の生活もしっかりやろうと意識
していくことが大切なんだと学びました。三つ目
は，応援団でのことです。応援団長をやって，み
んなで気持ちを一つにすることの大切さを学びま
した。１８人の気持ちが一つにならなければ，応
援はできません。お互いに合わせていこう思う気
持ちがあったから，あの静かな中，いい緊張感を
もちながら，応援をすることができたのだと思い
ます。終わった時の達成感は，今でも忘れられま
せん。二学期には，一学期に学んだことを生かし
て生活していきたいと思います。（後略）

（２年生代表 大内 優義 さん）

部活動を引退し，練習のない夏休みはとても長く感じました。（中略）二学期は，苦手な単語
を重点的に学習し，語彙力を身につけたいと思います。
そして，二学期は，中学生最後の体育祭や合唱コンクールがあります。学級委員としてクラ

スをまとめられるよう一生懸命努力し，良い結果を出したいと思います。そして，これからの
学校生活を有意義に過ごすためにも，１日１日を大切にして，努力を怠らずに頑張っていきた
いと思います。（後略） （３年生代表 立原 大慧 さん）

７月に実施した「学校評価に関するアンケート（保護者アンケート）」に多くの保護者の皆様にご
協力をいただきありがとうございました。アンケートの結果をお知らせいたします。

部活動への取組，朝食の摂取，登下校時の安全指導，教職員の電話等の対応，情報発信，保護者
や地域との協力・連携については高い評価をいただきました。課題としては，家庭学習の取組，授
業の理解，あいさつ，自転車の乗り方，問題行動・不登校の解消があげられました。今後も課題の
解消に向けて努力していきたいと思います。

平成２８年度 体育祭 平成２８年９月３日（土） 雨天順延

平成２８年度体育祭を９月３日（土）に開催します。８月２９日付通知「第５７回 体育祭の駐
車場について」（ご案内）でお知らせしたように，お借りした駐車場には限りがあります。なるべく
徒歩，自転車でご来場くださいますようお願いいたします。
車でご来場の際は，路上駐車や東部図書館等への駐車は絶対にしないよう重ねてお願いします。


